

Municipio asegura que aumentó la incautación a carros de comidas

Video en redes sociales invitó a consumir alimentos a un bajo costo en el centro de Iquique.

Luis Ramos Ossandón
cronica@estrellaquique.cl

Recientemente se viralizó un video publicado en redes sociales y donde se promocionaba en Iquique la comida callejera de los carros ambulantes que abundan en calle Tarapacá y en el Barrio Boliviano, pese al llamado que de forma constante realiza la Seremi de Salud para que los vecinos no consuman este tipo de productos ante la alta contaminación que existe en su elaboración.

Consultados sobre las fiscalizaciones a la fecha, desde la Municipalidad de Iquique señalaron que en lo que va de 2025 han realizado más de 250 decomisos al comercio informal de alimentos, lo que significa un aumento de 27% respecto a los procedimientos desa-



EN ABRIL FUERON INCAUTADOS 500 KILOS DE ALIMENTOS EN LAS FISCALIZACIONES A ESTE TIPO DE COMERCIO.

27%

dijo el municipio que aumentaron los procedimientos este año.

rrollados el año pasado.

“Este tipo de situaciones son difíciles de controlar y muchas veces la falta se tipifica como abandono de especies en la vía pública (carros, alimentos, cajas contenedoras, etc.), en la medida que existe demanda, el comercio informal

250

decomisos de alimentos y carros lleva ala fecha la municipalidad de Iquique.

persiste por lo que nuestro llamado es a evitar el consumo de los alimentos que se preparan en la vía pública, tanto para evitar enfermedades como para lograr mantener un mayor control sobre este tipo de hechos. Por nuestra parte, y siempre en conjunto con

Carabineros, Autoridad Sanitaria, SAG y otros servicios, seguiremos trabajando en la fiscalización del comercio informal”, explicaron desde el edificio consistorial.

VECINOS
Juan Rivera, vecino del

sector de la Plaza Arica, señaló que por las noches “el sector es un verdadero mercadillo de alimentos. Claro hay muchas personas que consumen, pero es repugnante ver donde son ofrecidos”.

Marta Solís, quien debe transitar a diario por calle Juan Martínez, explicó que no es nada agradable ver el centro así, pero lo peor es que es una situación que no se ha podido controlar”.

Desde la Seremi de Salud llamaron a evitar el consumo de este tipo de alimentos “para prevenir las Enfermedades Transmitidas por Alimentos (ETA). Es indispensable que la comunidad adopte medidas preventivas, siga las recomendaciones sanitarias y evite exponerse a situaciones que puedan poner en riesgo su salud”.

